



Los alumnos del Taller de Artes Plásticas de Giro-Arte muestran su trabajo

La consejera de Acción Social, Coromoto Yanes, se acercó hasta la sede de la Fundación Mapfre para ver los ensayos de los estudiantes

Tenerife – 11/05/2017. La consejera del Área de Gobierno Abierto, Acción Social y Atención Ciudadana, Coromoto Yanes, visitó ayer [miércoles 10] la sede de la Fundación Mapfre en el municipio de La Laguna donde los estudiantes del Taller de Artes Plásticas Giro-Arte, ensayaban la obra de teatro *Cuentos por Teléfono* de Gianni Rodari.

Durante la visita, Yanes, acompañada del gerente de Sinpromi, Adal García, de la gerente de CIO Company, Mónica Rumeu; y el coordinador de Fundación Mapfre en Tenerife, José Francisco Martín, conoció de primera mano el esfuerzo y dedicación de estos alumnos a las artes escénicas. Además, pudieron dialogar con los diez alumnos que compartieron sus experiencias. Posteriormente representaron un fragmento de la obra que presentarán próximamente.

El Taller de teatro es una iniciativa de Sinpromi, puesta en marcha en el mes de octubre de 2016, en el que se realizan dos actividades teatrales, una para personas con discapacidad intelectual (que ensayan en Fundación Mapfre) y el segundo para personas con problemas de salud mental (en Orfeón La Paz). Estas entidades colaboran con el proyecto, cediendo sus instalaciones para el desarrollo de la actividad.

Con estas actividades se pretende trabajar la comunicación verbal, la expresión corporal, la capacidad de improvisación y de concentración entre otros aspectos relacionado con la mejora de las habilidades tanto sociales y personales como artísticas de los estudiantes.

Nota: Se adjuntas imágenes alusivas por correo